



El rescoldo de las elecciones al decanato de Barcelona

El resto de candidaturas, aun no habiendo conseguido la victoria, también han ganado. Esta expansión generosa de la victoria tiene una explicación. Hace unos días, entre el bosque de mesas y ordenadores de la redacción de *Economist & Jurist*, andaba un grupo de jóvenes periodistas comentando temas de actualidad jurídica, y uno de ellos decía: "no entiendo cómo los abogados eligen de jefe a un competidor suyo, que, **aún teniendo autoridad sobre sus compañeros, sigue compitiendo con ellos**, pues el decanato no es incompatible con el libre ejercicio de la profesión".

Posteriormente, añadía con tono melancólico: "me recuerda cuando en el patio del colegio jugábamos a fútbol y nos poníamos de acuerdo en que uno de los jugadores de los equipos contrincantes, además de jugar en su equipo y competir con el equipo contrario, desempeñara la función de árbitro. Normalmente, ese jugador, que ejercía al mismo tiempo de delantero central y de árbitro, podía ostentar esa doble condición porque sus compañ

...